



Annexe n° 1 :

Les problèmes de mise en oeuvre des projets

Dans cette section du questionnaire, nous cherchons à connaître votre opinion sur les causes des problèmes rencontrés dans la mise en oeuvre des projets de développement. À la

lumière de votre expérience en Égypte, veuillez encercler le chiffre correspondant à votre degré d'accord ou de désaccord avec chacun des facteurs énumérés ci-dessous.

	TOUT À FAIT D'ACCORD	PAS DU TOUT D'ACCORD
Conseillers canadiens mal choisis	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10	
Participants égyptiens mal choisis	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10	
Faible engagement des Égyptiens	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10	
Mauvaise gestion de la part de l'Administration centrale de l'ACDI	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10	
Mauvaise gestion de la part de la mission	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10	
Mauvaise gestion de la part de l'AEC	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10	
Incapacité de l'AEC à comprendre le développement	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10	
Manque de définition claire des rôles et responsabilités respectifs du chef d'équipe de projet, de l'agent principal des ressources, de la mission, du siège social de l'AEC, du personnel de l'AEC sur le terrain et du Gouvernement égyptien	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10	
Manque de définition claire des objectifs des projets, des résultats visés, etc.	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10	
Incapacité des Canadiens à comprendre et à respecter les Égyptiens	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10	
Incapacité des Égyptiens à comprendre et à respecter les Canadiens	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10	
Obstacles bureaucratiques au sein du Gouvernement égyptien	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10	
Autres facteurs (énumérer et coter, SVP.)		